

UJI y Banco Santander, unidos por becas y premios

POR C. A. D.

La rectora de la UJI, Eva Alcón, y el director de mecenazgo de Santander Universidades, José María García de los Ríos, han presidido la comisión de seguimiento del convenio entre Banco Santander y la UJI, junto a los vicerrectores de Planificación Económica, Modesto Fabra; de Estudiantado, Mamen Pastor; de Relaciones Internacionales, Eva Camacho; de Innovación, David Cabedo; y de Responsabilidad Social e Igualdad, Elsa González. Por parte de Banco Santander, el director de Instituciones de la Co-

munidad y Murcia, José Miguel Lorente; el responsable de Instituciones Valencia-Castellón, Antonio Ojeda; y el director de la sucursal en el campus, Javier Martín.

Más de un centenar de miembros de la UJI han sido beneficiarios de las últimas convocatorias de becas y premios por los 12 programas. Gran parte se han ofrecido en el ámbito de la educación y el emprendimiento, dirigidos a alumnado preuniversitario, estudiantado de grado, de máster y doctorado.



Los representantes de la UJI y de Banco Santander. C. A. D.